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Ata da décima seita reunião ordinária do colegiado de curso da Engenharia de Energia do
Campus Araranguá realizada ao décimo primeiro dia do mês de Outubro do ano de dois mil e

doze, na sala 201, às oito horas e trinta minutos, com a'presença dos docentes: Prof. Rogério

Gomes de Oliveira, Presidente do Colegiado de.Curso; Prosa. Mana Angeles Lobo Recto, Prosa.

Katia Rodrigues Madruga, Prof. Jogo Batista Rodrigues Neto, Prof. Maurício Girardi,

representante discente Eduar Francis. Havendo quórum, o Prof. Rogério Gomes de Oliveira

iniciou a reunião submetendo a pauta à aprovação ou modificação com os seguintes itens: l)

Apreciação e aprovação da pauta da 15a reunião ordinária do colegiado. 2) Designar comissão

para preparar a próxima eleição de coordenador, subcoordenador e demais membros do

.colegiado. 3) Outros que surgirem. No primeiro item, a pauta da 1 5' reunião foi aprovada, com a

observação de que onde se lê Na ata da 10' reunião do colegiado onde está escrito a "Prof. Mana

está supervisionando os laboratórios de Física do IEE" leia-se " Prof. Mana está supervisionando

os laboratórios do curso de Engenharia de Energia". No 2' item, o coordenador designou os

docentes Maurício Girardi, Katia Rodrigues Madruga e Jogo Batista Rodrigues Neto, e a STA

Mana Goreti Alves Cordeiro para c(imporem a comissão responsável por conduzir a próxima

eleição de coordenador e subcoordenador. No 3' item, o colegiado sc manisf'estou favorável a

considerar que excepcionalmente enquanto o curso não estiver consolidado (isto é, ainda não

tenha alunos formados), será admitido a candidatura de professores que ainda não sejam

professores da UFSC por 3 anos, mas que tenha ministrado pelo menos l disciplina para o curso

de engenharia de energia. Além - disso? excepcionalmente enquanto o curso não estiver

consolidado, o colegiado considera que o número mínimo de docentes no colegiado é de 7

docentes. O Prof. Jogo aproveitou a ocasião para informar que foi homologado seu credenciado

no PGMAT. O Prof. Rogerio irá chegar com a direção do campus se professores substitutos

podem receber portaria para serem membros do colegiado. Independentemente da resposta a

uestão anterior, o colegiado foi favorável a convidar os professores substituto para participarem

como convidados, das reuniões do colegiada, com direüo a voz e sem direito a voto. .Não tendo

mais nada a declarar, eu, Rogério Gomos de Oliveira, lavrei a premente ata.que, após lida e

aprovada, será assinada pelos presentes.
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